

Huawei presentará documentos para demostrar que su directora financiera es inocente de los cargos que se le imputan



Beijing, 9 may (RHC) La tecnológica china Huawei informó que en breve proporcionará datos bancarios que demostrarán la inocencia de su directora financiera, Meng Wanzhou, de las acusaciones estadounidenses sobre la supuesta violación a sanciones impuestas contra Irán.

Según una portavoz de la empresa, la información es clave y apoyará el expediente preparado por la defensa para poner fin a un caso, enmarcado en la ofensiva global de la Casa Blanca por frenar a la firma, resalta Prensa Latina.

La víspera Meng compareció ante una corte canadiense como parte del proceso de extradición a Estados Unidos y sus abogados remarcaron el abuso de poder, la politización y la falta de evidencias sólidas para juzgarla.

El equipo de letrados aseguró la transparencia de todas las operaciones bancarias de su cliente, enfatizó en que Canadá no procede el principio de doble criminalidad y denunció nuevamente las violaciones a los derechos humanos durante la detención el pasado 1 de diciembre en el aeropuerto de Vancouver.

Meng volverá a juicio el 23 de septiembre próximo y la continua dilatación del proceso es la evidencia de cómo se transformó en un gran dolor de cabeza para el gobierno de Ottawa por tratar de quedar bien con su vecino.

Este caso despertó una tempestad diplomática entre las tres potencias y Canadá quedó atrapada en el dilema de seguirle el juego de rivalidad a Estados Unidos o actuar como nación soberana y dirimirlo de manera tal que baje la marea en los nexos con China.

La ejecutiva de Huawei está en libertad condicional tras pagar una fianza de 10 millones de dólares canadienses (7,5 millones de dólares estadounidenses) y permanece sujeta a vigilancia física y electrónica las 24 horas.

Su caso recorrió de un lado a otro del planeta. Algunos lo asemejaron con la historia de Helena de Troya, cuya captura según la Iliada de Homero desató un conflicto bélico colosal, mientras para otros se trata la nueva Guerra Fría en su versión tecnológica.

Múltiples comentarios aseguraron que es una maniobra más bien política y enfocada en frenar a Huawei mientras se pone al frente de sistemas revolucionarios como la red 5G, la de mayor velocidad de conexión, pues el mercado se volvió más competitivo para las empresas con aspiraciones de adjudicarse contratos.

Desde el arresto de Meng 13 canadienses fueron detenidos aquí por distintos motivos, pero pese a las fuertes tensiones, hasta ahora Beijing y Ottawa desvincularon todos esos incidentes con el de la jefa de Huawei.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/190205-huawei-presentara-documentos-para-demostrar-que-su-directora-financiera-es-inocente-de-los-cargos-que-se-le-imputan>



Radio Habana Cuba